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лавнешть
МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ

ВЫПУСК

ТРИ СБЫТА -  В ОДНИ РУКИ
П Л А Н Ы  И П Е Р С П Е К Т И В Ы

Начатая еще в прошлом году реорганизация трех основных сбытовых подразделений «Славнефти»
в Центральной России, близится к своему завершению.

Предполагается, что уже к концу года в структуру ОАО «Славнефть-Ярославнефтепродукт» 
войдут «Славнефть-Костроманефтепродукт» и «Славнефть-Ивановонефтепродукт».

После объединения трех сбытовых обществ костромское и ивановское предприятия 
перестанут существовать как самостоятельные единицы, став региональными филиалами

единой компании «Ярославнефтепродукт»

Т аким  о бразом , «С лавнефть» 
п родолж ает работу по со вер ш ен 
с тв о в ан и ю  о р г а н и за ц и о н н о й  
стр у кту р ы  у п р а в л ен и я  о б щ ес т 
вом. П р о веден и е  реорган и зац и и  
по зво л и т  к о м п ан и и  зн ачительно  
со кр ати ть  у п равлен ч ески е  и п р о 
и звод ствен н ы е издерж ки . В рам 
ках р ео р ган и зац и о н н ы х  м ер о п р и 
ятий  будут л и к ви д и р о ван ы  ду б ли 
рую щ ие друг друга структурны е 
п о д р азд ел ен и я , зн ач и тел ьн о  с о 
к ращ ено  к оличество  неф тебаз и 
развиты  цен тр ал и зо ван н ы е  служ 
бы. П ри этом  ум ен ьш ен ие к о л и 
чества неф тебаз при улучш ении 
о б сл у ж и ван и я  и п о в ы ш ен и е  их 
при бы л ьн о сти  п о зи ти вн о  скаж ет
ся в целом  на эк о н о м и к е  К о ст
р о м ск о й  и И ван о вско й  областей .

С тоит  н ап о м н и ть , что а к ц и о 
неры  «дочек» очен ь  н асто р о ж ен 
но о тн если сь  к  идее р ео р ган и за
ц и и , и ее началу предш ествовала 
к р о п о т л и в ая  п о д го то ви те л ьн а я  
работа. На первом  этапе подго
товки  был проведен  обм ен  о б ы к 
н о вен н ы х  акц и й  ОАО «К остром а- 
неф тепродукт» и ОАО « И ваново- 
н еф теп р о д у к т»  н а  а к ц и и  ОАО 
« Я р о сл ав н еф теп р о д у к т» , за в е р 
ш и вш и й ся  в апреле 2001 года. В 
дал ьн ей ш ем , стр ем ясь  к  э к о н о 
м и ч е с к и  в ы го д н о м у  р азви ти ю  
п р о и зв о д с тв а , р у к о во д ство
« С л авн еф ти »  п о сл ед о вател ьн о  
проводи ло  политику  ц ен тр ал и за
ци и  упр авл ен и я  сбы там и. П ред
при няты е ш аги в итоге п озволили  
р а ц и о н а л и зи р о в а т ь  т р а н с п о р т 
ны е схем ы , у н и ф и ц и р о вать  с и с 
тем ы  оплаты  труда и п р ем и р о в а 
н и я  рабо тн и ко в  общ ества и более 
эф ф ек т и в н о  о р ган и зо в ать  схему 
работы . Т олько после этого  а к ц и 
онеры  воочию  убедились: п р о в е 
ден н о е  объ ед и н ен и е р еальн о  п о з
воляет о п ти м и зи р о вать  товарны е

и ф ин ан со вы е  потоки , увеличить 
товарооборот  и использовать о с 
н о в н ы е  ф о н д ы  на  тер р и то р и и  
трех областей . Результатом  этого 
становится  увеличение прибы ли 
ко м п ан и и  и, к ак  следствие, дохо
да каж дого акц и он ера.

И х отя  ф у н к ц и и  и с п о л н и 
тел ьн ы х  о р ган о в  бы ли  ф а к ти ч е 
ски  п е р ед ан ы  « Я р о с л а в н е ф те - 
п родукту» , с у щ е ств о в а н и е  трех  
с ам о с т о я т е л ь н ы х  п р е д п р и я ти й  
п р еп ятство вал о  дал ьн ей ш ем у  п о 
вы ш ению  эф ф ек ти в н о сти  сб ы то 
вой д еятел ьн о сти  в реги о н е. И 
если  ранее сущ ество вавш и е  н о р 
м ы  н ал о го во го  зак о н о дател ьства  
и ск л ю чал и  в о зм о ж н о сть  « безбо
л е зн е н н о г о »  о б ъ е д и н е н и я  о б 
щ еств , то  н о вы й  нал о го вы й  к о 

дек с  п о зво л яет  сделать это  без 
н а н е с е н и я  у щ ер б а  и н тер есам  
бю дж етов  И в а н о в ск о й  и К о с т 
р о м ск о й  областей .

П о это м у  в ап р ел е  теку щ его  
года со б р ан и я  а к ц и о н е р о в  всех 
трех  п р ед п р и яти й  п р и н ял и  о к о н 
ч ател ьн о е  р еш ен и е  о ф а к т и ч е 
ском  о б ъ ед и н ен и и  трех  сбы товы х 
о бщ еств  в одн о  ю рид ическое  л и 
цо. В н асто ящ ее  врем я на  р ас 
с м о т р е н и и  в Ф К Ц Б  н ах о д и тся  
п р о сп ек т  эм и сси и  акц и й  «Я ро- 
славнеф тепродукта» . В случае ус
п еш н о й  ее реги стр ац и и  п роц еду
ра ко н в ер тац и и  а к ц и й  «К остро- 
м ан еф теп р о д у к та»  и « И в ан о в о - 
неф тепродукта»  в ц ен н ы е  бумаги 
« Я р о славн еф теп р о д у к та»  стан ет  
о сн о вн ы м  завер ш аю щ и м  этапом

р ео р ган и зац и и , после чего п о с 
ледую т необходи м ы е в таки х  сл у 
чаях  п р о вер к и  нал о го вы х  о р га 
нов и р азл и чн ы х  ф о н д о в , и два 
п р едп р и яти я  «п р ек р атят  свое су
щ ествован ие»  к ак  сам о сто я тел ь
ны е ед и н и ц ы  в структуре  х о л 
ди н га . П ри  это м  « Я р о славн еф те
продукт» стан ет  едины м  п р а в о 
п р е е м н и к о м  п р и с о е д и н е н н ы х  
общ еств  по всем  правам  и о б я 
зан н о стям .

М ож но с уверенностью  пред
полож ить, что проведенная работа 
будет оправдана вы соким и показа
телям и деятельности  объ ед и н ен 
ной ком пании  и скаж ется на бла
госостоянии не только ее работни
ков, но и всех ж ителей региона.

Ирина БИТЮЦКАЯ

Н А Ч А Л О  Б О Л Ь Ш О Й  С Т Р О Й К И
Р А Б О Ч И Е  Б У Д Н И

Специалисты ЗАО «Славнефтьстрой» начали на ЯНОСе подготовку 
к строительству установки висбрекинга (комплекса глубокой переработки 

нефти) -  первой в России подобной установки
Так, совсем  недавно  начались 

работы  на площ адке рядом  с уста
но вко й  ВТ-6 цеха п ервичн ой  п е 
реработки  неф ти . С ейчас там  воз
водится бетон ная п одпорная сте 
на для  п редотвращ ен и я  с п о л за 
ни я грунта. К ром е того, готовятся 
подъезды  к установке, способны е 
вы держ ать больш егрузную  техни -
ку. В скоре на площ адке начнется
устройство ф ундам ентов для о б о  -г м Ш
рудования. Ш

Работа на этом  участке п ред
стоит очен ь  и н тен си вн ая . П о это  И w: щ
му перед ее началом  был проведен
тен д ер  среди  п р ед п о л агаем ы х  
п о д р я д ч и к о в . И сей ч ас  с т р о и 
тел ьство  у стан о в к и  п роводят ,

кром е сп ец и али стов  «С лавнеф ть- 
строя», их коллеги  из белорусско
го Гомеля — СУ -43 треста №  27.

Работы  проводятся  в рам ках 
об щ ей  р е к о н ст р у к ц и и  Я Н О С а. 
П редполагается , что на п р едп р и 
ятии  будет п о строен о  три  п р и н 
ц и п и а л ь н о  н овы х  т ех н о л о ги ч е 
ски х  объекта — ком плекс  гидро
к р ек и н га , установка висбреки нга  
и установка катали ти ческого  р и 
ф о р м и н га  с непреры вн ы м  циклом  
регенераци и . О борудование, н е 
обходим ое для р еал и зац и и  этих 
проектов , поставит  в Россию  м е
ж дународны й консорциум  «Тис- 
сен-М ицуи».

Денис ПЛАТОНОВ

НЕ ВРЕМЯ 
РАССЛАБЛЯТЬСЯ

К О Л О Н К А  Р Е Д А К Т О Р А

Так уж совпало, 
что вместе 

с летней жарой 
компания 

стойко пережила 
непростой период 

«смены власти». 
Когда стихли страсти 

и отшумели празднества 
в честь Дня нефтяника, 

коллектив 
«Славнефти», 

вздохнув с облегчением, 
вернулся

к привычной работе
Н еобы чн о  м орозн ы й  для  о с е 

ни  о к тя б р ь с к и й  воздух  вернул  
нас к  ж изни  и заставил ещ е раз 
задум аться о важ ности  окруж аю 
щ его нас ж ивого  м ира. О н еобхо
ди м ости  беречь то , что создано  
при родой  и что так  нуж но для н а 
ш его будущ его. В период , когда 
п он ятие  эко л о ги ческо й  к атастр о 
фы  перестает бы ть пустой угро
зой , мы всерьез начи наем  о т н о 
ситься  к при родоохран ной  д е я 
тельности  и уже не отделяем  ее от 
п р о и зв о д с тв ен н о й . К  ч ести  ее 
с п ец и а л и ст о в , у « С лавн еф ти »  
есть необходим ы е для этого  р е 
зервы . И речь идет не только  о 
ф и н ан сах  и технике. С тарш ее п о 
колен ие — наш и ветераны  — по д
готовили себе достой ную  смену, 
п ер ед ав  м олоды м  со тр у д н и к ам  
свои  н ар аб о тки , огром н ы й  опы т, 
навы ки  и серьезн ое  о тн о ш ен и е  к 
делу. И 1 о ктяб р я  — в М еж дуна
родн ы й  д ен ь  пож илы х лю дей  — 
мы м ож ем поблагодари ть их ещ е 
и за это. О со зн ан и е  особого  зн а 
чения «человеческой со ставл яю 
щ ей» в би знесе  о чевидн о  для ру
к о во д ства  к о м п а н и и . П о это м у  
«С лавнефть» не оставляет  своим  
в н и м ан и ем  с о тр у д н и к о в  п р е д 
при ятий  холдинга, членов их с е 
мей и, по во зм ож ности , в рамках 
р еал и зац и и  со ц и а л ь н ы х  п р о 
грамм оказы вает  посильную  п о 
м ощ ь нуж даю щ им ся.

Все это  о р ган и ч н о  свя зан о  с 
о сн о вн о й  д еятельн остью  «С лав
неф ти». И каки е  бы  и зм ен ен и я  
не прои сходи ли  в к о м п а н и и , ее 
р азвити е  и пр о ц ветан и е  п р о д о л 
ж ает  о с та в ат ьс я  п р и о р и те т н о й  
задачей . С тр ем ясь  к  о п т и м и за 
ци и  д ея тел ьн о сти  х олди н га , ее 
р у к о в о д ств о  п о с л ед о в а т ел ьн о  
п родолж ает структурны е р е ф о р 
м ы . С ей ч ас  о с о б о е  в н и м а н и е  
уделяется рео р ган и зац и и  сб ы то 
вы х п р едп р и яти й  в ряде р еги о 
нов  и развити ю  сети  а в то зап р а 
вочны х стан ц и й . К ром е того , н е 
обходим о заран ее  п озаботи ться  о 
подготовке  к п р едстоящ им  хол о 
дам . Ведь зим у н и кто  не о тм е
нял ... И то , прож ивут л и  ее в т еп 
л е , н ап р и м ер , ж ители  Я р о сл ав 
с ко й , К о стр о м ско й  и других о б 
л а с т е й , во м н о го м  за в и с и т  от  
«С лавнеф ти» к ак  о сн о вн о го  п о 
ставщ и ка  топлива.

П о это м у  н ет  вр ем ен и  р а с 
слабляться . Тем более, что в о п е 
ративн ости  и эф ф ек ти в н о сти  ре 
ш ени я всех этих и м ногих  других 
задач долж но  бы ть и наш е с вам и , 
к о л л еги ,у ч асти е . ■
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О ТРУДЕ ВАШЕМ ПОМНИМ!
С З А Б О Т О Й  О  Л Ю Д Я Х

Как известно, о состоянии общества судят по отношению в нем к женщинам и старикам...

Д есять лет  назад, в 1992 году, в 
России впервые были проведены  
м ероп риятия, посвящ ённы е Дню  
пож илы х лю дей. С тех пор этот 
п раздн и к , отм ечаем ы й по р еш е
нию  ООН 1 октября, стал в наш ей 
стране доброй традицией. О чевид
но, что лю ди почтенного  возраста 
нуж даю тся в заботе и вним ании  не 
один день в году, а постоянно. И 
обеспечить им достойную  старость 
— наш а святая обязанн ость, наш  
долг. Мы же мож ем реально п о 
мочь тем , кто ж ивет рядом  с нами. 
С делать ж и зн ь  наш и х  стар и к о в  
полной  и насы щ ен ной  нам под с и 
лу. Бы ло бы ж елание.

Ветеранская организация ОАО 
«С лавн еф ть-Я рославнеф теоргси н
тез» объединяет  около  полутора 
ты сяч человек - бывш их работн и
ков различны х подразделений н а 
ш его акционерного общ ества. С ре
ди них ветераны  труда, участники и 
инвалиды  Великой О течественной 
войны , труж еники тыла и блокад
ники Л енинграда, инвалиды  труда. 
Всем им со стороны  предприятия 
постоянно уделяется вним ание и 
оказы вается поддержка.

Д ень пож илых лю дей - это ещё 
один повод вы рази ть благод ар
ность ветеранам за их ратные и тру
довые подвиги, морально и мате
риально поддерж ать тех, кого пр и 
нято назы вать старш им поколени
ем. Этим лю дям очень важ но знать, 
что о них помнят, их труд ценят.

Н ы неш н ие пож илы е работн и
ки «Я рославнеф теоргсинтеза» н а
чинали работать ещ ё в 60-х годах 
прош лого века. С овсем  молодыми 
приходили на строительство Н о 
воярославского  неф теперерабаты 
ваю щ его завода, участвуя в пуске 
его первых установок. О ни стр о и 
ли Н П З, вводили и осваивали п р о 
изводственны е м ощ ности , созда
вали коллектив — сою з трудолю 
би вы х, ответствен н ы х , и н и ц и а 
тивны х, грамотны х проф ессион а-

М ЕГИОН
ф  Коллектив нефгегазопромысла 

№ 1 Мегионского нефтегазодобывающе
го управления успешно справляется с 
плановым заданием по добыче нефти. За 
восемь месяцев текущего года при плане 
792,2 тысячи тонн здесь добыто 808,2 ты
сячи черного зелота.

Как сообщил начальник промысла 
Геннадий Никифоров, сверхплановые 
пятнадцать с лишним тысяч тонн нефти 
удалось добыть за счет проведения ряда 
геолого-технических мероприятий. Так, 
с начала года на нефтегазопромысле по
сле бурения введено в работу 19 сква
жин, на 9 скважинах успешно приме
нялся гидроразрыв пласта, проведена 
оптимизация режима работы двадцати 
двух нефтяных скважин.

Нельзя не упомянуть в числе тради
ционных лидеров по добыче и коллек
тив четвертого нефтегазопромысла. 
Именно НГП-4 ежесуточно дает самое 
большое среди других цехов добычи 
«Мегионнефтегаза» количество нефти -  
около 10 тысяч тонн. Эксплуатацион
ный фонд промысла составляет 949 
скважин. При плане 2,396 млн тонн за 
восемь месяцев этого года коллектив 
НГП-4 добыл 2,432 млн тонн нефти. 
Фактический плюс к заданию, а это 35,7 
тысячи тонн, дает нефтяникам основа
ние утверждать, что годовое задание по 
добыче они перевыполнят.

Ведущий инженер промысла Ва
силий Багрий говорит, что наращива
ние объемов связано с освоением за
падного купола Аганского месторож
дения. В этом году специалисты меги
онского УУБР пробурили там три го
ризонтальные скважины. Вместе они 
ежесуточно дают около тысячи тонн 
нефти. А до конца 2003 года здесь бу
дет пробурено еще семь горизонталь-

лов. Работать тогда бы ло нелегко, 
порой  все держ алось на голом э н 
тузиазм е, но весело, задорно, м о
лодо и плодотворно. О днако уже в 
октябре 1971 года коллектив пред
приятия был награж дён орденом 
Трудового К расного  Зн ам ен и  за 
до ср о чн о е  в ы п о л н ен и е  заданий  
пятилетнего плана по производст
ву неф тепродуктов и достиж ение 
вы соких тех н и к о -эк о н о м и ч еск и х  
показателей

Вместе с новы м и установками 
и п р ои зводствам и  вы растали  и 
лю ди, становились опы тны м и ру
ководителям и, классны м и сп ец и 
алистам и , наставникам и молоде-

ных скважин с общей суточной добы
чей 8 тысяч тонн.

Таким образом, в перспективе НГП- 
4 фактически удвоит уровень добычи.

ХАНТЫ-МАНСИЙСК
ф  Два дня, седьмого и восьмого 

сентября, в Ханты-Мансийске на вто
ром международном музыкальном фес
тивале «Югра» чествовали лучших ра
ботников нефтегазовой отрасли: бу
рильщиков, операторов по добычи, под
готовке и перекачке нефти, бригады по 
бурению, подземному ремонту сква
жин, вышкомонтажников, лучшие про
мыслово-геофизические партии, управ
ления и нефтепромыслы.

В этом году заявки на участие в кон
курсе «Черное золото Югры» подали 35 
нефтегазодобывающих предприятий, ра
ботающих на территории ХМАО, что 
вдвое превышает прошлогодний показа
тель. В числе номинантов нынешнего 
конкурса и ОАО «Славнефть-Мегионнеф
тегаз». В прошлом году, на первом между
народном музыкальном фестивале «Юг
ра», общество было удостоено награды в 
номинации «За сотрудничество с корен
ным населением». На втором конкурсе 
«Черное золото Югры» «Мегионнефтегаз» 
был признан победителем в номинации 
«За активность в нефтяном бизнесе». Кро
ме того, общество стало лауреатом в номи
нациях «Самое динамично развивающее
ся предприятие ХМАО в 2001 году» и «За 
сотрудничество с коренным населением».

Открывая торжественную церемонию 
награждения, председатель правительства 
ХМАО Александр Филипенко отметил, 
что конкурс «Черное золото Югры» стал 
настоящим соревнованием среди предста
вителей различных нефтегазодобываю
щих предприятий округа, где каждый уча
стник смог продемонстрировать все свои 
лучшие профессиональные навыки.

жи. А на трудовую вахту рядом  с 
родителями вставали дети. М но
гие из них до сих пор преданно 
служат своему заводу. М ногие ра 
ботаю т на других российских и за 
рубежных предприятиях, где це
н ятся  как  в ы со к о к в ал и ф и ц и р о 
ванны е специалисты .

П ровож ая своих работников на 
заслуж ен ны й  отды х, коллектив  
«Я рославнефтеоргсинтеза» не те
ряет с ними связи. П ериодически 
для них организую тся встречи с 
коллективом , с их участием прово
дятся  культурны е м ероп риятия. 
С ам и ветераны , среди которы х 
м ного разносторон них, интерес-

Награды вручались тем, кто без ос
татка отдает себя общему делу. Так, маши
нист насосной станции по закачке рабо
чего агента в пласт на четвертом нефтега- 
запромысле Мегионского НГДУ Людми
ла Кушнир стала победительницей в но
минации «Лучший оператор по поддер
жанию пластового давления». Кстати 
сказать, Людмила оказалась единствен
ной женщиной, принявшей участие в 
этом отнюдь не женском конкурсе. Но 
как говорит сама победительница, «жен
щины всегда старались не отставать от 
мужчин, и я не исключение».

ЯРОСЛАВЛЬ
ф 9 октября текущего года состоя

лось повторное внеочередное общее соб
рание акционеров ОАО «Славнефть-Яро
славнефтеоргсинтез».

В ходе собрания его участники дос
рочно прекратили полномочия членов 
Совета директоров, избранных на годо
вом общем собрании акционеров Об
щества 11 июня 2002 года, а также из
брали новый Совет директоров в коли
честве 7 человек.

В новый состав Совета директоров 
вошли: Суханов Юрий Евгеньевич -  Пре
зидент ОАО «НГК «Славнефть»; Щеголев 
Олег Александрович -  Исполнительный 
директор ОАО «НГК «Славнефть»; Дю- 
рик Николай Михайлович -  Вице-прези
дент ОАО «НГК «Славнефть»; Печенкин 
Алексей Анатольевич -  Вице-президент 
ОАО «НГК «Славнефть»; Барановская 
Алла Петровна -  Вице-президент 
ОАО «НГК «Славнефть»; Зоткин Виктор 
Андреевич — Главный исполнительный 
директор ОАО «Славнефть-Ярославнеф
теоргсинтез»; Саенко Олег Вячеславович 
— Начальник юридического департамента 
ОАО «НГК «Славнефть».

Председателем Совета директоров 
Общества избран Ю.Суханов. ■

ных личностей  - поэтов и худож
ников, рассказчиков и певцов, - 
всегда охотно откликаю тся на по
добны е предлож ения. Н априм ер, 
уже два года существует хор вете
ранов  под руководством  Ольги 
Ш иш киной. С овет ветеранов ОАО 
«С лавнеф ть-Я рославнеф теоргсин
тез» всегда находит действенную  
поддержку во всех своих начина
ниях у специалистов Д К иТ Н . Для 
проведения м ероприятий предос
тавляю тся необходимые пом ещ е
ния, а работники массового отдела 
оказы ваю т реальную  органи зац и
онную  и техническую  помощ ь.

Всяческую поддержку пенсио
нерам оказываю т и администрация, 
и профсою зный комитет предпри-

Глава «Ярославнефтепродукта» 
так прокомментировал итоги встречи:

— Прежде всего, стоит отметить, 
что ОАО «Славнефть — Ярославнеф- 
тепродукт» последовательно работа
ет с франчайзерами не только в воп
росах поставок нефтепродуктов по 
ценам компании. В рамках сотруд
ничества партнерам оказывается 
всесторонняя методическая по
мощь. Это особенно важно в период 
подготовки к получению лицензий. 
Как известно, Правительство РФ 
постановлением N637 от 28 августа 
2002 года утвердило новый порядок 
лицензирования деятельности в об
ласти хранения, переработки и реа
лизации нефти, газа и продуктов их 
переработки. И «Ярославнефтепро- 
дукт» обладает всеми необходимыми 
материальными, техническими и 
лю дскими ресурсами, чтобы под
твердить свою возможность и готов
ность работать в области нефтепро
дуктообеспечения.

В рамках обмена опытом «Слав
нефть» предоставляет возможности 
собственного учебного центра, при
чем не только для подготовки техни
ческих работников АЗС, но и вла
дельцев автозаправочных станций, 
менеджеров, которые занимаются 
этими вопросами. Анатолий Сергеев 
высказал уверенность в том, что не
обходимую помощь всегда окажут и 
специалисты нефтяной инспекции, 
которые постоянно проводят про
верки оборудования и качество топ
лива в независимой лаборатории.

Анатолий Сергеев рассказал так
же, что на встрече обсуждались и во
просы экономики работы частных 
АЗС. В частности, речь шла о налого
вых проблемах, связанных с тем, что 
теперь акцизы на нефтепродукты бу
дут платить не производители, а про
давцы нефтепродуктов.

Разговор получился конструк
тивным. Партнеры «Ярославнефте
продукта» с пониманием отнеслись к 
тому, что теперь к ним будут предъя
вляться более строгие требования по 
оформлению АЗС, будет ужесточен 
контроль за их деятельностью. «Каж
дый, кто работает с нами по договору 
коммерческой субконцессии, — осо
бо подчеркнул руководитель «Яро-

ятия. С апреля 2002 года введено в 
действие положение о негосударст
венном пенсионном  обеспечении 
неработаю щ их пенсионеров ОАО. 
И сейчас на учёте в совете ветера
нов состоят около полутора тысяч 
человек, 1171 из них получают не
государственную пенсию  — от 620 
до 2000 рублей в месяц. Кроме того, 
предприятие оказывает посильную  
помощ ь тем, кому необходимо осо
бое лечение, диетическое питание, 
помощ ь по дому.

О чевидно, что все проблемы  
каж дого пенсионера предприятие 
реш ить не в силах. Но вним ание и 
сам о  ж елание пом очь, со гл аси 
тесь, тоже м ного стоит.

Денис ПЛАТОНОВ

славнефтепродукта», — должен соот
ветствовать высокому уровню ком
пании, от вывески и качества серви
са до формы одежды сотрудников».

Такие требования в любой точке 
мира предъявляют все крупные ком
пании, имеющие систему франзай- 
зинга: рестораны «МакДональде», 
сеть мотелей «777», магазины «Бен 
Франклин». По этому же пути идет и 
компания «Славнефть». Для наших 
партнеров работают ПМТС и магази
ны «Все для автозаправочных стан
ций», которые обеспечивают станции 
всей необходимой измерительной и 
топливораздаточной аппаратурой. 
Кроме того, в централизованной ре
монтной мастерской уже начали ока
зывать услуги по поверке счетчиков, 
зачистке и калибровке резервуаров.

Компания «Славнефть» уже ра
ботает по договору франчайзинга во 
многих российских регионах, в числе 
которых Ярославская, Ивановская, 
Костромская области. Однако в пла
нах компании — заключение анало
гичных договоров с партнерами в 
других субъектах РФ. Так, совсем не
давно специалисты ОАО «Славнефть 
— Ярославнефтепродукт» побывали 
во Владимирской и Нижегородской 
областях, где посетили ряд объектов, 
с которыми готовится заключение 
договоров коммерческой субконцес
сии. Речь идет о трех АЗС во Влади
мирской области и шести автоза
правках в Нижнем Новогороде. Выб
ранные для совместной работы АЗС, 
как и положено, оформлены в стиле 
компании. В рамках визита специа
листов «Ярославнефтепродукта» в 
Нижнем Новгороде, кроме того, был 
заключен договор о сотрудничестве с 
нефтебазой.

В ближайшее время «Славнефть» 
поднимет свои флаги над новыми ав
тозаправочными станциями в Ивано
ве и Костроме. Такое расширение 
географии деятельности компании 
стало возможно потому, что боль
шинство жителей этого региона дове
ряет качеству автомобильного топли
ва с маркой «Славнефти». Кроме то
го, компания со своей стороны всегда 
стремится обеспечить высокое каче
ство партнерства.

Виктор СТАРОСТИН

ЭСТАФЕТА НОВОСТЕЙ

ФРАНЧАЙЗИНГ -  ЭТО СЕРЬЕЗНО
Е Д И Н О Е  П Р О С Т Р А Н С Т В О

На днях прошла рабочая встреча 
генерального директора 

ОАО «Славнефть -  Ярославнефтепродукт» 
Анатолия Сергеева

с руководителями сбытовых предприятий, 
заключивших с обществом договор 

коммерческой субконцессии



« У Л Ь Я Н О В С К Н Е Ф Т Ь » :
ПУТЬ  ДЛИНОЮ В Ч Е Т В Е Р Т Ь  ВЕКА

И З  Ж И З Н И  « Д О Ч Е К »

Нынешний год отмечен важным событием в истории ОАО «Ульяновскнефть». 
Предприятию исполнилось 25 лет со дня основания

В 1977 году ре
шением Ульянов
ского облисполко
ма в рамках Управ
ления топливной 
промышленности 
была создана новая 
организация «Но- 
воспасскнеф ть».
Основными напра
влениями ее дея
тельности, соглас
но Уставу, стали до
быча и переработка 
нефти, осуществле
ние капитального ремонта скважин, стро
ительство нефтебитумной установки и 
обустройство нефтепромыслов. Оцени
вая работу «Новоспасскнефти» с позиций 
сегодняшнего дня, можно с удовлетворе
нием отметить, что все стоявшие перед 
ней задачи выполнены в полном объеме.

Свое новое название общество полу
чило 16 июня 2000 года, а в январе 2002 
года ОАО «Ульяновскнефть» вошло в со
став холдинга ОАО «НГК «Славнефть». 
За четверть века организация ульянов
ских нефтяников превратилась из не
большого кустарного производства в сов

ременное многоотраслевое предприятие 
со сложившимся коллективом и разви
той инфраструктурой. И сейчас это ус
тойчиво развивающееся предприятие с 
серьезными перспективами для разви
тия. Так, если в начале 90-х годов пред
приятие добывало не более 50 тысяч тонн 
нефти в год, то в 2001 году нефтедобыча 
по организации составила почти 300 ты
сяч тонн.

Достижения компании были высоко 
оценены представителями государствен
ной власти, которые приняли участие в 
посвященных юбилею праздничных ме

роприятиях. Так, 
успехи «Ульяновск- 
нефти» отметили в 
своих поздравлени
ях начальник Де
партамента нефти и 
газа Минэнерго РФ 
Владимир Соло
мин, губернатор 
Ульяновской обла
сти Владимир Ша
манов и председа
тель Законодатель
ного собрания об
ласти Борис Зотов. 

Они подчеркнули вклад компании в раз
витие экономики Ульяновской области, 
ее помощь сельскому хозяйству региона, 
обеспечение топливом и поддержку ме
стной промышленности.

В настоящее время действующая 
структура «Ульяновскнефти» имеет замк
нутый производственный цикл от буре
ния скважин до реализации нефти. Та
ким образом, можно сказать, этап стано
вления предприятия завершен, и основ
ное внимание при сформировавшейся 
системе теперь уделяется качественному 
сервису проводимых работ. ■

В Г А Р М О Н И И  С П Р И Р О Д О Й
Э1

В последнее время состояние воды, воздуха 
и собственное самочувствие заставляют большинство людей 

задумываться о состоянии окружающей среды,
Поэтому, когда речь заходит о современном производстве, 

вопросы экологической безопасности приобретают особую актуальность. 
Развитие нефтедобывающей отрасли, как никакой другой, 

сопряжено с изменением экологической обстановки 
на разрабатываемых месторождениях

Как бы тщательно ни проводи
лись работы, бурение нефтяных 
скважин потенциально все равно ос
тается экологически опасным видом 
работ. В этой связи природоохранная 
деятельность ведущих нефтяных 
компаний уже не отделима от произ
водственной. Тем более, что выпол
нение природоохранных работ стало 
неотъемлемой частью лицензионных 
соглашений, а их игнорирование мо
жет грозить компании лишением ли 
цензии.

К сожалению, отсутствие внима
ния к экологии на протяжении не
скольких последних десятилетий не 
прош ло бесследно. Заброш енные 
нефтяные участки, неработающие 
скважины и буровые периода социа
листических ударных строек превра
тили некогда прекрасные места в 
почти мертвую зону. Их возрождение 
— нелегкая, но жизненно важная за
дача.

В ОАО «Славнефть-М егионнеф
тегаз» к решению проблемы подошли 
со всей ответственностью. В начале 
девяностых на предприятии был соз
дан цех по оздоровлению природной 
среды. За девять лет специалисты Це
ха ликвидации последствий аварий и

утилизации отходов производства 
(ЦЛПАиУОП) сумели рекультивиро
вать и сдать природоохранным орга
нам около 300 гектаров нефтезагряз
ненных земель, образовавш ихся в 
ранние годы эксплуатации месторо
ждений. О работе цеха рассказал на
шей газете начальник ЦЛПАиУОП 
Анатолий Белоус.

Нынешней зимой работники це
ха занимались утилизацией шлама, 
накопленного на месторождениях за 
30 лет. На специальный полигон, по
строенный в соответствии со всеми 
природоохранными требованиями в 
начале 2001 года на Аганском место
рождении, было перевезено для даль
нейш ей утилизации 50 процентов 
всех шламовых накоплений. Н аи
больший объем работ приходится 
обычно на летний период. В этом го
ду планировалось рекультивировать 
50 гектаров, но проведение работ бы
ло затруднено большим паводком. 
Тем не менее, можно сказать, что с 
заданием мы справились. Сегодня в 
«Мегионнефтегазе» осталось только 
три сравнительно больших участка и 
несколько маленьких, расположен
ных в труднодоступных болотистых 
местах.

Сегодня цех практически полно
стью оснащен современным высоко
эффективным оборудованием веду
щих зарубежных фирм для ликвида
ции любого вида разлива или аварии. 
Однако, хотелось бы иметь всю необ
ходимую технику.

Рассказывая об используемых 
цехом технологиях, А. Белоус отме
тил, что раньше практиковалось при
менение отечественных биопрепара
тов. И хотя зарекомендовали они се
бя неплохо, в последнее время от их 
использования решили отказаться. 
Специалисты пришли к выводу, что 
природа сама себя способна изле
чить. А человек может лиш ь ускорить 
этот процесс. В естественной среде 
земля восстанавливается в течение 20 
— 25 лет. Однако если собрать с за
грязненного участка верхний слой, 
перепахать почву, обеспечив допол
нительный доступ кислорода, земля 
обнбвляется буквально за 1 — 2 года. 
В таком случае и без биопрепаратов 
можно обойтись. Такое мнение под
тверждают и проводимые работника
ми цеха анализы почвы, а также на
блюдения специалистов.

Татьяна ХАБИБУЛИНА 
Фото Андрея СУХОПАРОВА

ЖАРКАЯ ОСЕНЬ НА АВТ-4
П Е Р С П Е К Т И В Ы

С начала сентября на установке АВТ-4 
цеха первичной переработки нефти на ЯНОСе 

проводится плановый капитальный ремонт
Основной объем работ связан с 

заменой устаревшего оборудования. 
Замене подлежат четыре конденса
торных холодильника колонн К-2 и 
К-4, а также секция АВЗ по колонне 
К-2. Кроме того, выполняется мон
таж новых транспортных линий ко
лонн К-1 и К-2.

На установке проводится замена 
старых теплообменников и насосов. 
На новых насосах устанавливаются 
торцевые уплотнения, которые поз

волят предотвратить пропуски неф
тепродукта в атмосферу.

Проведение указанных меропри
ятий должно повысить надежность и 
обеспечить безаварийную работу объ
екта. Так как сроки выполнения работ 
значительно сокращены, на установ
ке организована круглосуточная вах
та. Бесперебойную работу на площад
ке обеспечивают специалисты ЗАО 
«Славнефтьстрой», фирмы «13 плюс», 
«Огнеупор» и «Спецмонтаж». ■

ЛИЦОМ к л ю д я м
Д И А Л О Г

В этом году
еще один из старейших русских городов 

отпраздновал свой юбилей.
В первые дни осени 

костромчане
отметили 850-летний день рождения

своего
Поздравить горожан и принять 

участие в торжествах приехала в Ко
строму делегация ОАО «НГК «Слав
нефть» во главе с президентом ком
пании Ю рием Сухановым. Гостей 
встретили руководитель местного от
деления компании Алексей Ступен- 
ко и заместитель губернатора Олег 
Лебедев. Для руководства региона 
эта встреча не только приятное, но и 
очень важное событие. Ведь «Слав
нефть» является крупнейш им по
ставщиком горюче-смазочных мате
риалов в область.

Встреча прошла очень радушно 
и тепло. Как и положено в таких 
случаях, звучали теплые слова и 
вручались подарки. На празднич
ном концерте Ю рий Суханов вру
чил сертификаты на общую сумму 1 
млн. руб. В рамках адресной благо
творительной помощ и Областному 
дому творчества юных выделяется 
300 тыс. руб. на приобретение музы
кального оборудования. Ш колам- 
интернатам г.Неи и г.Галича средст
ва выделяю тся на приобретение

города
предметов первой необходимости. 
Предполагается, что на выделенные 
средства в галичском интернате бу
дет построена новая столовая, а 
нейская школа приобретет кухон
ные и прачечные агрегаты.

Несмотря на то, что визит был 
приурочен к празднику, разговора о 
делах избежать не удалось. Много го
ворилось о проблемах региона, эко
номических взаимоотношениях ме
жду областью и компанией, обсужда
лись текущие вопросы сотрудничест
ва. Так, например, был утвержден 
график поставок в область 15 тысяч 
тонн мазута. Кроме того, была дос
тигнута договоренность об отсрочке 
на шесть месяцев текущего платежа и 
урегулирован вопрос о погашении 
задолженности за уже поставленное 
топливо для сельхозтехники.

И хотя открытых проблем и серь
езных вопросов осталось еще много, 
появляется уверенность в том, что их 
решение будет осуществляться свое
временно и в позитивном ключе.

Максим ГУДКОВ



КАК ЗДО РО ВО ,  ЧТО Я П Р ИЕ ХА Л В МЕГИОН
Так уж традиционно повелось, что, когда речь заходит о лучших работниках предприятия, 
достойными пера оказываются люди старшего поколения, передовики труда, ветераны. 

Мы решили несколько нарушить обычай и посвятить одну из статей рассказу 
о совсем молодом сотруднике одного из дочерних предприятий компании.

Герой нашего сегодняшнего рассказа 
молодой сотрудник ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» -  Евгений Созинов

Л етом  прош лого  года Е вгений  
С о зи н о в  получил ди плом  С и б и р 
с к о й  го су д ар ств ен н о й  а в т о м о 
б и л ь н о -д о р о ж н о й  а к а д е м и и . А 
вм есте с ди п лом ом  и н аправлени е 
на работу  в «М еги о н н еф тегаз» . 
П р е д п р и я ти е  п о д ал о  зая в к у  на 
н еск о л ьки х  вы п у ск н и к о в  ак а д е 
м и и , и Е вгений  ок азал ся  среди 
тех, кто  вы держ ал дово л ьн о  ж ест
ки й  ко н к у р сн ы й  отбор.

Е вгений  п ри зн ается , что уез
ж ать из О м ска в д ал еки й  н езн ак о 
м ы й  М еги о н  бы ло н е м н о го  
страш новато . К азалось, что среди 
тай ги  и болот  ж и зн ь  д о в о л ьн о  
м рачная. Н о , к  счастью , все о п а 
сен и я  оказал и сь  н апрасн ы м и . Го
род  с первого  взгляда произвел  на 
Ж еню  сам ое благоп риятн ое  в п е 
чатление. И предпри яти е  о к аза 
ло сь  соврем ен ны м  и ди н ам и чн о  
р азв и в аю щ и м ся . М олодого  с п е 
ци алиста хорош о п р и н ял и  на п р о 
и зво д ств е  и , что н ем ал о в аж н о , 
сразу  ж е обесп ечили  общ еж итием .

В сентябре прош лого  года Е в
ген и й  начал работать инж енером  I 
катего р и и  п р о и зв о д с тв ен н о -тех 
ни ческого  отдела У Т Т -2 , а уже в 
ноябре  успеш но вы ступил на еж е
годной  к о н ф ер ен ц и и  научн о-тех
ни ческо го  творчества м олодеж и. 
В ию ле этого  года его назначи ли  
ведущ им  инж енером  прои зводст
вен н о-техн и ческого  отдела СУТТ.

Д ля поддерж ания уровня д о 
бы чи , а такж е для возм ож ности  ее 
н а р а щ и в а н и я , н ео б х о д и м о  в н е 
дрять  соврем ен ны е в ы со к о эф ф е
кти вн ы е  технологии  во все п р о и з
водственны е этапы  осво ен и я  м ес 
торож д ени й . И м ен н о  т акая  задача 
явл яется  одной  и з о сн овн ы х  для 
н е ф тя н и к о в  «М еги оннеф тегаза» . 
О путях ее реш ен и я  мы п л ан и р у 
ем рассказать  на стран и ц ах  наш ей  
газеты . И  первы й очерк  - о  р азр а 
ботках  тех н о л о ги ч еск о го  отдела 
У П Н П и К Р С  в области  р ем о н тн о 
и зо ляц и о н н ы х  работ.

Р е м о н т н о -и зо л я ц и о н н ы е  р а 
боты  — слож н ы е, ответственн ы е и 
трудоем кие оп ер ац и и . Их о сн о в 
ное  н а зн а ч е н и е  — п о в ы ш ен и е  
неф теотдачи  пластов за  счет с н и 
ж ен и я  обводн ен н ости  скваж и н . В

«Это подготовленны й, грамот
ны й специалист. И  через некоторое 
время из него может вы йти толко
вый профессионал». Так отозвался 
о  Е .С озинове его наставник - глав
ны й инж енер СУТТ Анвер Ю су
пов. «Он старателен, настойчив и, 
самое главное, у него есть ж елание 
работать», - подчеркнул он.

« М еги оннеф тегазе»  о ни  ведутся 
со  д н я  о б разован и я  У П Н П и К Р С , 
то  есть с 1985 года. П ервы м  зам ет
ны м  ш агом вперед в повы ш ении 
эф ф ек ти вн о сти  р е м о н тн о -и зо л я 
ц и о н н ы х  работ в «М еги он н еф те
газе» стало  внедрение в 1998 году 
пакеров  - спец иальны х  устройств, 
с пом ощ ью  которы х п р о и зво ди т
ся  герм етизац ия  скваж и н  н е п о 
ср едствен н о  над н еф тян ы м  п л а 
стом . И спо л ьзо ван и е  пакеров п о 
зволяет оградить эк сп л у атац и о н 
ную  к олонну  от избы точного  д ав 
л е н и я , во зн и к аю щ его  во врем я 
проведения  р ем он тн ы х  работ. Это 
д ает  в о зм о ж н о сть  м н о го к р атн о  
увеличить объем ы  закачиваем ы х 
там пон ирую щ и х м атериалов, и с 
к л ю ч и в  тем  сам ы м  п о вто р н ы е  
о п е р ац и и . А в к о н е ч н о м  итоге

Н едавно  Е вгений  проявил  с е 
бя ещ е в одном  качестве, п р и н яв  
участие в м униц ипальном  этапе 
конкурса  «Золотое будущее Ю г
ры». В своем  проекте «М одерн и
зац и я  автотракторной  техники  к 
усло ви ям  К р ай н его  С евера» он  
обосновал  необходим ость и во з
м ож ность эф ф ек ти вн о го , в заи м о 

зн ачительно  сократить врем я ре
м онта скваж ины .

О собого вн им ания  заслуж ива
ют такж е результаты  работы  по 
л и к в и д а ц и и  н егер м ети ч н о сти  
эк сп л у атац и о н н ы х  к о л о н н . Гер
м ети ч н о сть  обсад н ы х  к о л о н н  в 
подавляю щ ем  больш ин стве  слу
чаев восстанавливается путем со з
дан и я  против деф ектны х частей 
обсадны х труб изоляц и он н ы х п е 
регородок, восприним аю щ их воз
никаю щ ие внутри колонн  давле
ния. О ни создаю тся как  внутри 
обсадны х труб, так  и за ними. Это 
часто  п р и во д и т  к у м ен ьш ен и ю  
внутреннего диам етра ко л о н н , что 
не всегда удовлетворяет условиям 
эксплуатации  скваж ин. Более э ф 
ф ективн ы м  в этом  случае о к азы 
вается метод там п о н и р о ван и я , к о 
гда во сстан овлен и е целостности  
ство л а  скв аж и н ы  п р о и зв о д и тся  
без и зм ен ен и я  ее диам етра.

Ещ е в 2000 году и з -за  несовер-

вы годного сотрудничества п р о и з
водителей и потребителей  тех н и 
ки. За  эту разработку  Е вгений  п о 
лучил второе место в н о м и н ац и и  
«Лучш ий м енеджер».

К ром е того, герой наш его  р ас 
сказа  акти вн о  участвует в н еп р о 
и зво д ств ен н о й  ж и зн и  п р е д п р и 
ятия . С егодня он  — зам еститель 
п р ед сед ател я  С о вета  м олоды х 
с п ец и а л и ст о в  « М еги о н н еф тега- 
за». Все ин тересны е дела, которы 
ми заявляет  о себе Совет, задум ы 
ваю тся и осущ ествляю тся при с а 
мом активном  его участии . Е вге
ни й  — спортсм ен . В течени е 10 
лет  он  серьезн о  зан и м ал ся  киг- 
к бокси н гом , участвовал в чем п и 
онате м ира по каратэ, лю би т бас
кетбол  и л егкую  атлетику. Не 
обош лась без его участия и С п ар 
так и ада-2 0 0 2 . П ервая встреча  с 
«Ж ем чуж иной» стала для него о д 
н и м  из сам ы х  н ео ж и д ан н ы х  и 
при ятны х  сю рпризов  в М егионе. 
М еньш е всего он ож идал найти  в 
этом  м аленьком  городке сп о р т 
ком плекс  такого  уровня.

За год я настолько  пр и вязал ся  
к  М егиону, к  наш ем у п р ед п р и 
ятию , столько  наш ел здесь новы х 
друзей , что уже не представляю  
себя где-то  в другом м есте, с уве
ренностью  говорит Е вгений.

О ксана Ш ЕСТАКОВА 
Фото Андрея СУХОПАРОВА

ш ен ства  со став а  там п о н аж н ы х  
см есей  только  3 и з 11 скваж и н  
бы ли отрем онтированы  с п р и м е
н е н и е м  там п о н аж н о го  м етода. 
О д н ако  усилия техотдела п р е д 
п р и яти я  по усоверш енствованию  
см есей  п озволили  свести  к  м и н и 
муму и с п о л ьзо в а н и е  д о п о л н и 
тельны х к о л о н н . И уже в 2001 го
ду из 12 скваж и н  только  две бы ли 
отрем онтированы  этим  м етодом , 
а за 8 м есяцев 2002 года — д о п ко - 
л о н н ы  при рем онте скваж и н  во
общ е не при м енялись.

В этой связи интересен и тот 
факт, что сейчас на каждой скваж и
не, отремонтированной по новой 
технологии, среднесуточный при
рост добычи составил 9,8 тонны. 
По оценке специалистов, это хоро
ш ий результат, но в техотделе не на
мерены останавливаться на достиг
нутом. Впереди — новые поиски.

Оксана ШЕСТАКОВА 
Фото Андрея СУХОПАРОВА

МОЯмилиция
МЕНЯ

БЕРЕЖЕТ
БЛ АГО ТВО РИ ТЕЛЬН О СТЬ

а мы ей помогаем...
В это м  году М В Д  Р о сси и  

и с п о л н и л о с ь  200 лет. Ю би 
л ей  о тм еч ал  и м о с к о в с к и й  
о тр яд  м и л и ц и и  о со б о го  н а 
зн а ч е н и я . Н е см о т р я  на то , 
что О М О Н у всего  15 лет, его 
р а б о та  с та л а  н е о тъ е м л е м о й  
частью  л ю бо й  сер ь езн о й  о п е 
рац и и .

«О тряды  м и л и ц и и  о с о б о 
го н азн ач ен и я  всегда на с а 
мом острие . О М О Н  в Ч ечне, 
на м ассо вы х  м ер о п р и я ти я х , 
на стадион ах ... Э то авангард , 
передовой  отряд». Так о х ар а
ктеризовал  сп ец о тр яд  за м ес 
титель м и н и стр а  внутрен них 
д ел , ген е р а л -п о л к о в н и к  м и 
л и ц и и  А л ек сан д р  Ч ек ал и н . 
Т олько в этом  году бой цы  м о 
ск о вск о го  О М О Н а бы ли з а 
дей ствован ы  в охране о б щ е
с тв е н н о го  п о р я д к а  н а  960 
м ассо вы х  м ер о п р и я т и я х . 
П р и ч ем  слу ж ба  в сто л и ц е  
ок азы вается  ничуть не легче 
служ бы  н а  К авказе .

П о сл ед н ее  д е ся т и л е ти е , 
п р о ш ед ш ее  после  р асп ад а  
С С С Р, хар актер и зо вал о сь  о б 
вальны м  ростом  п р е сту п н о 
сти , которы й  яви л ся  о тр аж е
ни ем  с о сто я н и я  государства и 
о б щ ес т в е н н о го  с о зн а н и я . 
Э к о н о м и ч е с к и й  к р и зи с , 
ухудш ение ф и н ан со в о го  п о 
л о ж ен и я  государства п ри вели  
к  недостатку  средств  даж е на 
сам ы е  н ео б х о д и м ы е  для  
ф у н к ц и о н и р о в а н и я  М ВД с т а 
тьи. И хотя к о н ец  90-х годов 
о зн а м е н о в а л с я  п о я в л е н и е м  
четкой  государственной  зад а 
чи р еф о р м и р о в ан и я  всей п р а 
в о о х р ан и тел ьн о й  си стем ы  и 
о с о зн а н и е м  н е о б х о д и м о сти  
увели чения ее ф и н ан си р о в а 
н и я , до о к о н ч ател ь н о го  р е 
ш ен и я  всех  п р о б л ем  ещ е 
очен ь  далеко .

В 1995 году при ГУВД 
г. М осквы  был создан  Регио
нальн ы й  общ ественны й  бла
готво р и тел ьн ы й  ф о н д  п о д 
держ ки О М О Н а. О сновны м и 
задачам и деятельн ости  ф онда 
стали сбор средств и ф о р м и р о 
вание им ущ ества для о казан и я  
всесторонней пом ощ и О М О 
Ну, сем ьям  его сотрудников и 
пострадавш им  при и сп о л н е 
нии служ ебного долга. Н а се 
годняш ний день ф он д  сотруд
ни чает со  м н о ги м и  о б щ ест 
вен н ы м и  о р ган и зац и я м и  и 
ком паниям и , в числе которы х 
и ОАО «Н ГК  «Славнефть». К 
ны неш нем у ю билею  в качест
ве благотворительной пом ощ и 
ком пания вы делила 500 ты сяч 
рублей. Эти средства будут н а 
правлены  на укрепление м ате
риально-технической  базы о т
ряда, а часть из них — переда
ны  сем ьям  погибш их сотруд
ников.

К ром е того , в рам ках  а к 
ц и и , п р о в о д и м о й  ГУ М В Д 
к ю б и л ей н о й  дате  М ВД, 
«С лавн еф ть»  о к азал а  а д р ес 
ную  б л аго тво р и тел ьн у ю  п о 
м ощ ь п яти  сем ьям  погибш их 
сотр у дн и ко в , вы делив на эти  
цели 50 ты сяч рублей.

Ирина БИТЮЦКАЯ
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ИНФОРМАЦИЯ О СУЩЕСТВЕННОМ ФАКТЕ 
(СОБЫТИИ, ДЕЙСТВИИ), ЗАТРАГИВАЮЩЕМ 

ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ЭМИТЕНТА

Открытое акционерное общество «Нефтегазовая компания «Славнефть»
Место нахождения: Российская Федерация, г. Москва
Почтовый адрес: 115054, г. Москва, Пятницкая ул., д.69
Код эмитента: 00221-А
Дата появления факта (события, действия): 1.10.2002
Код факта (события, действия): 1100221A01102002
Вид ценных бумаг, а также категория (тип) акций, по которым выплачиваются 

доходы -  Обыкновенные именные акции.
Срок выплаты дивидендов по акциям -  не позднее 1 октября 2002 года.
Размер дивидендов, выплачиваемых на 1 акцию указанной категории -  Размер 

годового дивиденда по итогам работы за 2001 год установлен из расчета 17 (Семна
дцать) копеек на каждую обыкновенную именную акцию номинальной стоимо
стью 0,1 коп.

Общее количество акций одной категории, по которым начислены доходы, и ко
личество акций одной категории, по которым выплачены доходы -  4 754 238 000 штук.

Форма оплаты начисленных доходов по ценным бумагам -  денежные средства.
Вице-президент ОАО «НГК» Славнефть» А А  Печенкин

КТО И Щ Е Т ,  Т О Т  ВСЕГДА Н А Й Д Е Т
Н О В Ы Е  Т Е Х Н О Л О Г И И

Статистика свидетельствует, что многие месторождения ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз»
находятся на поздней стадии эксплуатации, 

что, в большинстве случаев, влечет за собой снижение добычи нефти

mailto:gazeta@slavnett.ru
http://www.Blavnett.ru

